

Name / Name _____

Adresse / Address _____

Tel., Fax, E-Mail _____

Bitte bieten Sie in meinem Namen auf folgende Lose. Ich erkenne die von Hermann Historica veröffentlichten Versteigerungsbedingungen an. Gebote unterhalb des Startpreises werden nicht berücksichtigt. Die angegebenen Gebote sind verbindlich und verstehen sich in Euro zuzüglich Aufgeld. *Please place bids on my behalf for the following lots. I accept the Conditions of Sale as published by Hermann Historica. Bids below the starting price will not be considered. All bids are binding and stated in euros excluding buyer's premium.*

 Präsenzauktion / *Live Auction*

 Onlineauktion / *Online Auction*



Für hier gekennzeichnete Lose (rückseitig angeführte Bedinungen beachten!) möchte ich bei Aufruf unter folgender Rufnummer telefonisch bieten:
For lots tagged for telephone bidding (see conditions on reverse!) please contact me at the following phone number:

Bei Bezahlung mit Kreditkarte / For Credit Card Payment

Bitte belasten Sie für den Rechnungsbetrag zzgl. 2,9 % Service-Gebühr folgende Visa / MasterCard, bzw. 3,9 % für AMEX
Please charge total plus 2,9 % service surcharge to my Visa / MasterCard and 3,9 % to my AMEX card.

- sofort / *immediately*
 - nach Rechnungserhalt und separater Authorisation / *upon receipt of invoice and separate authorisation*

Verfallsdatum: **Monat** **Jahr** **KPN**
Expiry date: **Month** **Year** **CVC**

Datum / Date

Unterschrift / signature

Telefonische Gebote

Bitte beachten Sie, dass telefonisches Mitbieten nur in Präsenzauktionen, nicht aber in reinen Onlineauktionen möglich ist!

Telefonisches Mitbieten ist möglich für alle Objekte mit einem Startpreis von mindestens € 500, bei Objekten mit darunter liegenden Startpreisen nur dann, wenn Sie zusätzlich ein Gebot in Höhe von mindestens € 500 auf das Los abgeben. Tragen Sie bitte die entsprechenden Losnummern in die umseitig mit „Telefonangebot“ bezeichnete Spalte ein. Bei fehlendem Eintrag einer Gebotssumme wird automatisch der Startpreis als für Sie bindendes Gebot eingetragen, bei Objekten mit einem Startpreis unter € 500 ein für Sie bindendes Gebot in Höhe von € 500.

Telefonische Gebote können von der Hermann Historica GmbH aufgezeichnet werden. Mit dem Antrag zum telefonischen Bieten erklärt sich der Antragsteller mit der Aufzeichnung von Telefongesprächen einverstanden.

Bitte vergessen Sie nicht, Ihre Telefonnummer in der dafür vorgesehenen Zeile unterhalb der Gebotsspalten einzutragen, und sich bis 18:00 Uhr (MEZ) des Vortages einer Auktion anzumelden.

Schriftliche Gebote

Für Ihre schriftlichen Gebote füllen Sie bitte das umseitige Formular aus und schicken uns einen unterschriebenen Scan per Email oder Post zu.

Wie Sie es von uns gewohnt sind, sichern wir Ihnen eine zuverlässige Wahrnehmung Ihrer Aufträge zu, weisen aber ausdrücklich darauf hin, für Irrtümer oder das Zustandekommen von Telefonverbindungen keine Gewähr übernehmen zu können.

Telephone bids

Please note that live bidding by phone is only possible during a classic auction, while for pure online auctions only written bids and online bids are accepted.

Telephone bids will be accepted for all lots with a starting price of € 500 or more. For lots with a lower starting price they will only be accepted with an additional absentee bid of at least € 500. Please enter your lot numbers and bids (any amount above and including the starting price) into the overleaf column “Telephone bids”.

If no amount is indicated, we will automatically enter the starting price as a binding bid for you, for lots with a starting price below € 500 we will enter a binding bid of € 500 for you. Your telephone participation during the sale may be recorded by Hermann Historica GmbH. By submitting your order for telephone bidding you agree to a possible recording of the telephone conversation.

Please do not forget to enter your telephone number into the destined lines underneath the overleaf bidding columns and to register until 6 pm (CET) of the day before an auction.

Written bids

For your written bids, please fill out the form overleaf and send us a signed scan by e-mail or mail.

We assure you that your orders will receive our customary and utmost attention, however, at the same time we ask you to understand that we cannot accept any liability for telephone connections or other errors.

Ergebnisse noch am Auktionstag im Internet

All results available on the day of the auction on our website

www.hermann-historica.com